
Olimpiadi,  «vi  racconto
l’emozione  di  portare  la
torcia»
Nel suo cammino verso Rio, il fuoco che accenderà i Giochi ha
intrecciato anche una storia bergamasca, quella del pizzaiolo
Roberto Ceribelli. «Un’esperienza unica, nata quasi per caso»
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